
Circonscription de Sarcelles – Saint Brice
École élémentaire Alphonse Daudet

Conseil d'école du mardi 30 juin 2020

Présents :
L'équipe enseignante :
Mme Deruelle pour les CP
Mme Delot pour les CE1
Mme Yokel pour les CE2
Mme Petitgas pour les CM1
Mme Lopez pour les CM2
Mme Chisserez, ULIS
Mme Lesénéchal, direction

Les représentants de parents :
PLAD : Mme Virloget, Mme Spina, Mme De Brito, Mme Sequeira et M. Fernandes de Freitas

La Municipalité :
Mme Steinmann, adjointe aux affaires scolaires

Excusés :

M. Sarie, IEN
    

Début de la séance : 17h

Bilan de l'année de dernière période :

• Bilan enseignement distanciel : 
Les enseignantes ont mis tout en œuvre pour la réussite du travail en distanciel :création de 
messageries de classes pour être en contact avec les familles,  travail en individuel, en visio 
via Zoom,  pour être au plus près de chaque élève, prêt de tablettes appartenant à l'école pour
les élèves n’ayant pas accès au numérique à la maison, rendez-vous pour la remise de 
photocopies pour les familles n'ayant pas d'imprimante...Hélas, certaines familles ne se sont 
jamais mises en  contact avec l'école  durant la période de confinement malgré les nombreux 
appels téléphoniques des enseignantes . 

• Le stage de remise à niveau :
Dans le cadre des « vacances apprenantes » le stage sera un peu différent : 10 enfants de 
chaque niveau de classe seront pris en charge par des enseignants du 6 au 10 juillet et du 24 
au 28 août, tous les matins de 9h à 12h. C’est sur proposition de l’enseignante, principalement
pour les élèves en difficultés ou décrocheurs. Mme Marmèche et 3 autres enseignantes seront 
présentes sur l'école pour encadrer ces stages. 

• La liaison CM2 / 6ème :
Mme Lopez a représenté les collègues de CM2 à la commission d'harmonisation organisée le 
mardi 30 juin après-midi.

• La liaison GS/ CP :
Une rencontre entre enseignants a été organisée afin d'échanger. Les 3 classes de CP ont été 
constituées par les enseignantes de GS.

• Annulation de la remise des dictionnaires et des locations de car :
 Cette somme pourra -t-elle être reversée à l'école sous une autre forme ?
Mme Steinmann va rencontrer les membres de la nouvelle équipe élue pour demander à ce 
que cette remise soit réalisée.



 Le budget car ayant été  voté  lors du dernier conseil municipal, il sera donc à utiliser avant 
octobre ? La question reste en suspens...

Organisation des classes pour la rentrée 2020/2021 :

3 CP           Mmes Daude, Deruelle et Challet
2 CE1         Mmes Delot et Yokel
1 CE1/ CE2 Mme Marmèche
2 CE2         Mmes Lumbroso et Fauvet
1 CE2/CM1 Mme Andrade
2 CM1        Mmes Petitgas et Guérin
2 CM2        Mmes Chancelier et Lopez

Dispositif ULIS : Mme Chisserez
UPEAA : Mme Ménard
RASED : Aide à dominante pédagogique : Mme Pasquier

Les listes des classes ainsi que celles des fournitures souhaitées seront mises sur le blog de 
l'école dès la fin des cours le vendredi 3 juillet 2020. Tous les documents administratifs seront 
également ajoutés (Fiche d’urgence, fiche de renseignements, PAI …). 

Travaux :

Les demandes faites au dernier conseil d'école sont toujours en attente :

• Rambardes des nouveaux locaux : en attente d'installation depuis la rentrée 2019

• Dotation en TNI : 3 classes sont encore à pourvoir

• Pose de rideaux en classe ULIS

• Rénovation intérieure des 3 classes du bâtiment C 

• Imprimante du bureau et photocopieuse à changer

• Rénovation de la grande cour ainsi que des toilettes extérieures

• Occultation de la petite cour : budget accepté et voté au dernier conseil municipal

• Remplacement du vieux mobilier (classe de Mme Andrade) : demandé par M. le maire
suite à sa visite sur l'école

• Déclenchement de l'alerte PPMS : M. le maire s'est engagé, lors du précédent conseil 
d'école, à demander un devis.

• Interphones (x2) du bureau à réparer et installation d'un visiophone à côté de la 
classe de Mme Challet.

• Sonnerie dans la salle des maîtres

• Possibilité d'avoir un macaron de stationnement

Questions des parents

• Rentrée de septembre et mesures en cas de reconfinement :
Aucune information officielle pour le moment. 



• Point sur la CAAEE : l'intervention de la cellule sera reconduite à la rentrée ;  le 
questionnaire également. Les modalités seront étudiées de nouveau. 

• Remontée de parents d'élèves sur le coût du photographe et souhait d'effectuer un 
appel d'offres

• Suites aux remontés de parents concernant des propos déplacés d'une parent d'élève 
par mail, quelles sont les mesures prises dans de tels cas. Y a-t-il eu des précédents ?
ELCO : « EILE » incident ponctuel d’une famille. L’enseignante a fait un rappel à la loi auprès 
de la maman concernée.La directrice s'est également entretenue avec cette maman . Il est 
demandé aux parents de  bloquer l’adresse de cette personne pour ne plus recevoir ses mails. 
Certains parents pensent porter plainte. Les parents élus demande à Mme Lesénéchal de faire 
un écrit sur ce qui a été mis en œuvre sur l'école pour mettre un terme aux propos de cette 
personne.

• Souhait de créer des événements conviviaux parents /enfants/ enseignants tout au 
long de l'année : les parents élus sont volontaires pour aider aux actions de l'école.  

La rentrée des classes aura lieu le mardi 1 septembre à 8h30 pour les élèves du CE1 
au CM2 et à 9h pour les CP.

La séance est levée à 18h20.

Compte-rendu rédigé par Mmes Chisserez et Lesénéchal


